

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Dengan menyebut nama Allah yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, Alhamdulillah segala puji bagi Allah yang telah memberikan segala limpahan kasih dan sayangNya yang tak terhingga sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Strategi Peningkatan Kinerja Perusahaan Berdasarkan Analisis Rasio Profitabilitas Terhadap Dividend Payout Ratio (Studi Kasus Perusahaan Sektor Properti, Real Estate, Konstruksi dan Bangunan 2011 – 2017)”. Tugas Akhir ini disusun sebagai syarat kelulusan Program Studi S1 Teknik Industri Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom. Dalam menyusun Tugas Akhir ini penulis mengucapkan kepada:

1. Ibu Dr. Ir. Endang Chumaidiyah M.T, sebagai pembimbing 1 dan Pembina keprofesian *Business Analyst* yang saya hormati. Terimakasih banyak Ibu atas semua ilmu, kesabaran dalam membimbing dan mengarahkan serta motivasi yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini.
2. Ibu Dr. Rita Zulbetti S.Si, M.M, sebagai pembimbing 2 yang saya hormati. Terimakasih banyak Ibu atas semua waktunya dalam membimbing dan mengarahkan, ilmu, kesabaran, serta motivasi yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini.
3. Semua teman-teman serta sahabat yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang secara langsung dan secara tidak langsung telah membantu penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir.
4. Karyawan PT. Pembangunan Perumahan (Persero) Tbk. yang telah bersedia menjadi responden serta membantu dan memberikan masukan kepada penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir.

Semoga Allah memberikan dan melimpahkan rahmat serta karunia-Nya atas semua bantuan yang diberikan dari semua pihak Penulis menyadari dalam menyusun Tugas Akhir ini masih banyak kekurangan dan kesalahan, maka dari itu

penulis berharap kritik dan saran yang dapat membangun. Semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi yang membacanya.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Bandung, 17 Januari 2019

Nadia Nurul Azzmi